



## Hacia un pacto por la sanidad. Diálogo y acuerdos

Desde hace tiempo se viene insistiendo en la necesidad de un Pacto por la Sanidad. Preservar el SNS, fortalecerlo y reformarlo para hacerlo más eficiente son objetivos en los que es difícil no coincidir. Es cierto que ya ha habido algunos intentos de pacto en pasadas legislaturas, pero la ausencia del diálogo o las reservas con las que el mismo se abordó no permitieron lograr los resultados deseables.

En enero de 2012 Ana Mato inicia una nueva etapa en política sanitaria. Y decide abrir el diálogo a nuevos interlocutores (además de comunidades autónomas y grupos parlamentarios): a quienes son actores fundamentales en el día a día de la actividad asistencial. Este nuevo frente está empezando a dar frutos esperanzadores. Los acuerdos de colaboración con el Colegio de la Profesión Médica se han visto seguidos de otros con el Consejo General de Enfermería y con el Colegio de Farmacéuticos. Y parece inminente la apertura de conversaciones con más sectores, entre ellos el farmacéutico.

## Sanidad busca acuerdos con las autonomías en matrícula de servicios, calendario vacunal o categorías profesionales

Mientras, desde febrero del pasado año, con discreción y con diálogo constructivo, el Ministerio de Sanidad está impulsando y alcanzando acuerdos con las autonomías en materias tan relevantes como la matrícula de servicios, calendario vacunal y propuestas de criterios comunes sobre categorías equivalentes a efectos de movilidad de los profesionales.

Paralelamente siguen desarrollándose los trabajos de la subcomisión parlamentaria para el Pacto por la Sostenibilidad del sistema sanitario público; trabajos que, por el momento, padecen el hándicap de la autoexclusión de algunos grupos políticos. También en el ámbito político deberían producirse avances, mejorando la capacidad de diálogo y asumiendo actitudes positivas en favor del entendimiento. Sería, pues, importante que nadie se quede al margen del diálogo, porque de él depende en buena medida el futuro del SNS y, sobre todo, porque nuestra sanidad es cosa de todos.